

Canciller destaca momento positivo de relaciones México-EEUU



**Bárcena se refirió a los progresos en la lucha contra el tráfico de fentanilo.
Foto: Archivo/La Jornada**

La Habana, 17 jul (RHC) La relación entre Estados Unidos y México pasa por un momento muy positivo, afirmó la canciller Alicia Bárcena, cuando la recibió este miércoles en Washington el jefe de la diplomacia estadounidense, Antony Blinken.

“Tenemos mecanismos de diálogo, hemos podido entablar conversaciones muy fructíferas y con resultados, que es exactamente lo que estamos buscando”, expresó Bárcena, previo al inicio de las conversaciones con Blinken, en el Departamento de Estado.

Dijo a los periodistas que en materia de migración se han podido bajar las cifras de tal manera, que una “migración ordenada y segura puede ser más posible que nunca”.

Igualmente, elogió las acciones que se están tomando en la cooperación bilateral y con los gobiernos de la región, porque “la migración es un fenómeno que nunca se detendrá, probablemente, pero al menos queremos que sea ordenada, segura, protegida”.

Bárcena se refirió a los progresos en la lucha contra el tráfico de fentanilo y añadió: “Creemos que la región de América del Norte es la más dinámica del mundo en la actualidad y tenemos una relación comercial de más de 800 mil millones de dólares entre México y Estados Unidos”.

También se refirió al significado del triunfo en México de Claudia Sheinbaum, “la primera mujer que se convertirá en presidenta después de 200 años, lo cual es muy buena noticia”, y está “totalmente comprometida con la prosperidad, con el medio ambiente, con las energías renovables”.

Por su parte, Blinken coincidió en cuanto al buen momento de los nexos bilaterales y afirmó que “cuando tenemos problemas difíciles, trabajamos juntos en ellos. La migración regular es obviamente uno de los ejemplos más importantes”.

“Gracias a las fuertes medidas que México ha tomado, el fuerte liderazgo tanto del presidente (Joe) Biden como del presidente (Andrés Manuel) López Obrador hemos visto en este momento una disminución dramática en el número de migrantes irregulares que buscan transitar por la frontera”, enfatizó el secretario de Estado.

“Pero, como hemos debatido con nuestros socios de la Alianza para la Prosperidad Económica en las Américas (APEP) hay mucho más que podemos hacer y estamos haciendo entre nuestros países y en nuestro hemisferio para la economía del siglo XXI”, enfatizó.

La víspera, Bárcena comenzó su visita a Washington. Además de participar en la Reunión Plenaria Ministerial de la APEP, llevó en su agenda, entre otros asuntos, un encuentro en la Casa Blanca con el asesor presidencial para Infraestructura Global y Seguridad Energética, Amos Hochstein, y otro con la secretaria del Interior Deb Haaland. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/360324-canciller-destaca-momento-positivo-de-relaciones-mexico-eeuu>



Radio Habana Cuba